

Communiqué de presse

Jean-Luc Chauvin élu à la présidence de Provence Promotion, l'agence de développement économique du territoire

Marseille, le 20 octobre 2023 - L'Assemblée générale annuelle de Provence Promotion revêtait un caractère particulier car elle renouvelait son conseil d'administration et procédait à l'élection de son nouveau président.

En effet, les statuts prévoient une présidence tournante tous les 3 ans entre ses 2 principaux mandants, la Métropole Aix-Marseille-Provence et la CCI Aix-Marseille-Provence. Jean-Luc Chauvin, président de la CCI AMP succède à Bernard Deflesselles, conseiller métropolitain, qui devient à son tour vice-président de l'agence.

Léa Loriquet, déléguée générale de l'Union Maritime et Fluviale de Marseille-Fos et Philippe Bernard, président du directoire de l'Aéroport Marseille Provence sont nommés respectivement trésorière et trésorier adjoint de l'association. Enfin, 2 nouveaux membres rejoignent le conseil d'administration : Jean-Baptiste Rivoallan, conseiller métropolitain et Gérald Cotinaut, Directeur régional Développement et Territoires d'EDF.

Jean-Luc Chauvin et Bernard Deflesselles se connaissent bien puisqu'ils œuvrent ensemble pour le rayonnement de Provence Promotion depuis 3 ans.

Bernard Deflesselles a commenté : « *Je viens de passer 3 années exceptionnelles aux côtés de Philippe Stéfanini et de son équipe, une équipe multiculturelle dynamique et extrêmement compétente. Je suis heureux de passer le relais à Jean-Luc Chauvin car nous partageons une grande connivence à la fois amicale et professionnelle. Nous sommes tous 2 issus du monde de l'entreprise qui était le mien avant d'entrer en politique. Je serai à ses côtés en tant que vice-président pour relever le défi des 3 prochaines années.* »

Jean-Luc Chauvin, nouveau président de Provence Promotion s'est exprimé : « *Je tiens à féliciter Bernard Deflesselles pour son bilan à la Présidence de Provence Promotion, pour son implication tout au long de ces trois dernières années, permettant d'attirer chez nous talents et entreprises du monde entier. Provence Promotion n'a cessé de grandir et de porter haut les couleurs de notre territoire, notamment auprès d'investisseurs et chefs d'entreprises du continent américain.*

Je suis très honoré de la confiance qui m'est accordée en me portant une nouvelle fois à la présidence de ce formidable outil qu'est Provence Promotion. Avec les autres membres du bureau, il nous incombe

de rendre Provence Promotion toujours plus performante et toujours plus incontournable dans le paysage économique local, en étroite articulation avec la Métropole Aix-Marseille-Provence.

Les défis d'avenir ne manquent pas ! Il nous faudra bien sûr conforter Provence Promotion dans ses missions et dans l'implantation de toujours plus d'entreprises, de grands comptes et sièges mondiaux notamment. Pour cela, je suis convaincu que nous devons cultiver notre singularité et attirer des entreprises vertes et inclusives ... car notre territoire a une carte différenciante à jouer dans ce domaine. Il nous faudra également aller chercher des acteurs économiques en capacité de booster nos filières d'excellence, autour de la transition énergétique, des Medtechs ou encore de la fabrique de l'image, pour ne citer qu'elles. Pour réussir, place au jeu collectif ! Et maintenant au travail ! »

A propos de Provence Promotion

Provence Promotion est l'agence de développement économique d'Aix-Marseille-Provence qui, chaque année, attire entre 70 et 80 entreprises dans les Bouches-du-Rhône. Elle a pour mission l'attraction de talents, d'entrepreneurs et d'investisseurs pour créer des emplois durables en Provence. L'agence est financée conjointement par la métropole Aix-Marseille-Provence et la CCI Aix-Marseille-Provence et ce, aux côtés des acteurs économiques publics et privés du département.

Pour plus d'informations : [@Investinprovence](#) - investinprovence.com

Contact

Directrice de la communication et des relations internationales
Florence Gomez f.gomez@provence-promotion.fr- 06 85 90 60 04